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D’ATTAQUES DE PIRATES, DE VIRUS OU DE TOUT AUTRE RISQUE DE SÉCURITÉ LIÉ À INTERNET ; TOUTEFOIS, 
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EN CAS DE CONFLIT ENTRE LES DISPOSITIONS PRÉCÉDENTES ET LES LOIS EN VIGUEUR, CES DERNIÈRES 
PRÉVALENT.
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Vue d’ensemble
1.	Contenu de l'emballage

Panneau solaire avec stockage de batterie (×1)
(ci-après appelé appareil) Support de montage (×1)

102030754, D

Use only power supplies listed in the Table.
Adapter manufacture Adapter model
Shenzhen Honor Electronic Co., Ltd ADS-10LA-06 05010EPCU/EPC(US), ADS-10RH-06 05010EPB (UK), 

ADS-10RH-06 05010EPG(EU), ADS-10RH-06 05010EPSA(SA), 
ADS-10RH-06 05010EPBR(BR), ADS-10RH-06 05010EPI(IN), 
ADS-12CG-06 05010EPC(JP)

Sichuan Jiuzhou Electronic Technology Co., Ltd DYS05200CQ-U, DYS05200CQ-E
A 5V2A adapter is recommended, if the power adapter is not included in the package.

Important Safety Information

Note: Please read the manual before using the device.

Caution: Do not block ventilation openings while the system is on, and keep at least 2 cm distance from ventilation openings and walls 
or other things which may block the openings.
Warning: Disposal of a battery into fire or a hot oven, or mechanically crushing or cutting of a battery that can result in an explosion.

Warning: Leaving a battery in an extremely high temperature surrounding environment that can result in an explosion or the leakage 
of flammable liquid or gas.
Warning: A battery subjected to extremely low air pressure that may result in an explosion or the leakage of flammable liquid or gas.
Warning: Dispose of used batteries according to the instructions.
Warning: Replace only with the same or equivalent type recommended by the manufacturer.
Caution: THE PRODUCT IS BUILT IN A REPLACEABLE BATTERY.
Warning: Do not ingest battery, Chemical Burn Hazard.
Caution: This product contains a coin/button cell battery. If the coin/button cell battery is swallowed, it can cause severe internal burns 
in just 2 hours and can lead to death.
Caution: Keep new and used batteries away from children.
Caution: If the battery compartment does not close securely, stop using the product and keep it away from children.
Caution: If you think batteries might have been swallowed or placed inside any part of the body, seek immediate medical attention.
Caution: Risk of fire or explosion if the battery is replaced by an incorrect type.
Warning: Do not attempt to disassemble, repair, or alter the device.
Warning: To avoid electric shock, please wear shoes with rubber soles. To avoid injuries, please wear glooves when maintaining the 
device. 
Warning: If you are not familiar with knowledge of cable laying and cable connection, please make sure that the power switch has been 
turned off before installation and maintenance.
Warning: If you want to disconnect the device from the power source, please unplug the DC power terminal that connects the power 
adapter and device.
Warning: Flame may spread outside and ignite nearby combustible material without front cover! Please reinstall the front cover 
correctly before normal operation.
Warning: Do not detach the front cover when the device is working properly. The front cover can only be detached when you need to 
restart the device. After restarting the device, please reinstall the front cover correctly before normal operation.

This symbol on the device indicates that the safety compatibility manual and / or installation manual must be read, which contains 
information related to the safe operation of the device.
Caution: Be sure to read these instructions before operating the equipment.

Warning: The separate earthing terminal must be permanently connected to earth.
Warning:  For SELV DC input: the DC power source shall comply with the Safety Extra-Low Voltage (SELV) requirements of EN/IEC 
60950-1, EN/IEC 62368-1.
Warning: The power source should meet limited power source or PS2 requirements according to IEC/EN 60950-1 or IEC/EN 62368-1. 

This symbol on the device indicates that the surface or component is overheating. If you touch this surface, you may cause personal 
injury.
Warning: To reduce the risk of personal injury due to overheating of the components, wait until the surface cools down before touching 
it.

Alternating current.

Direct current.

EN

Download the User Manual

User ManualScan 

Scan the QR Code
 by using Safari, Chrome (Get User Manual)

by using EZVIZ App (Add Your Device)

Gabarit de perçage (×1) Trousse de vis (×1) Information réglementaire (×1) Guide de démarrage rapide 
(×1)

L'apparence de l'appareil dépend de celui que vous avez acheté.
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2.	Notions de base

* Bouton MARCHE/ARRÊT

Câble d’alimentation

Panneau solaire

Port d’entrée
Indicateur LED *

Rainure d'installation

* Bouton RESET

* Port de sortie

Nom Description

Indicateur LED

Clignotement vert lent: charge en cours.
Vert fixe: Entièrement chargé.
Clignotement lent bleu : Fonctionne correctement.
Bleu solide pendant 5 secondes : réinitialisation réussie.
Rouge fixe: Batterie faible. Restant : 3 %-10 %)
Clignotement rapide en rouge: Batterie faible. (Restant：< 3%)

Bouton MARCHE/
ARRÊT

•	Allumer: Maintenez le bouton appuyé pendant 2 secondes.
•	Éteindre: Maintenez le bouton appuyé pendant 4 secondes.

L'appareil ne peut pas être éteint pendant la recharge.

Bouton RESET Appuyez brièvement sur le bouton 3 fois pour réinitialiser tous les 
paramètres par défaut.

Cette opération supprimera les informations historiques de connexion et de 
liaison de l'appareil. Veuillez procéder avec prudence.

Port de sortie Connectez et alimentez les caméras à batterie EZVIZ.
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Chargement de l’appareil

Cet appareil prend en charge deux méthodes de recharge : la recharge par adaptateur secteur et la recharge par 
énergie solaire photovoltaïque.
Pour une utilisation initiale, il est recommandé de charger complètement l'appareil.

 •	 Veuillez ne pas charger la caméra lorsque la température dépasse les 50 degrés ou en dessous de 20 degrés.
•	 L'appareil s'allume automatiquement pendant la charge et ne peut pas être éteint. Pour éteindre, débranchez d'abord 

l'alimentation électrique.

1.	Adaptateur d'alimentation en charge
Connectez l'appareil à une prise électrique avec un adaptateur d'alimentation (DC5V 2A, à acheter séparément) et 
un câble d'alimentation pour le chargement.

 •	 Il n'est pas permis de recharger l'appareil avec un adaptateur d'alimentation à l'extérieur.
•	 Lors de la recharge, l'appareil s'allumera automatiquement.
•	 La prise de courant doit être installée près de l'adaptateur secteur et doit être facilement accessible.

2.	Charge photovoltaïque solaire
Placez l'appareil en plein soleil pour convertir automatiquement l'énergie solaire en électricité. Pendant la 
recharge, le témoin lumineux clignotera en fonction de l'état de la batterie. 

 Si l'appareil est éteint mais reste sous un ensoleillement continu, la recharge silencieuse peut s'activer (aucun indicateur ne 
sera affiché). Pour vérifier l'état de charge, appuyez brièvement sur le bouton ON/OFF pendant 2 secondes ou allumez l'appareil 
via le chargeur de l'adaptateur d'alimentation.
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Ajoutez l'appareil à l'application EZVIZ
•	 Cet appareil est conçu pour les caméras à batterie EZVIZ. Avant de l'ajouter, veuillez d'abord ajouter une caméra à 

batterie compatible à l'application EZVIZ. Pour plus de détails, veuillez consulter le manuel d'utilisateur de la caméra 
correspondante. 

•	 Pour plus d'informations sur les caméras à batterie compatibles, veuillez visiter le site EZVIZ support.ezviz.com.
•	 L’interface de l’application peut être différente en raison de la mise à jour de la version, et l’interface de l’application que 

vous avez installée sur votre téléphone prévaut.

1.	Accédez à la page d'aperçu de la caméra à batterie, puis appuyez sur « Paramètres -> Batterie -> Le panneau 
solaire avec stockage de batterie » pour accéder à la page du panneau solaire avec stockage de batterie.

2.	Appuyez sur « Lier » et scannez le code QR de l'appareil. 
3.	Appuyez sur « Étape suivante » pour terminer l'association.

4.	Appuyez sur « Paramètres -> Batterie -> Le panneau solaire avec stockage de batterie » pour vérifier le 
niveau de batterie ou annuler le lien de l'appareil si nécessaire.

support.ezviz.com
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Installation
1.	Emplacement d’installation

Exigences relatives à l'emplacement d'installation :
•	 Choisissez un emplacement avec une exposition au soleil dégagée tout au long de la journée, en évitant l'ombre des 

arbres, des avant-toits ou d'autres objets.
•	 Maintenez une distance de 3 mètres maximum (longueur maximale du câble d'alimentation de l'appareil) entre l'appareil 

et la caméra à batterie, en veillant à ce que le câble repose naturellement sans tension.
•	 Ne pas installer dans des zones sujettes à l'eau ou près de surfaces hautement réfléchissantes (par exemple, à moins de 

1 mètre des murs-rideaux en verre) afin de prévenir les dommages causés par l'eau ou les interférences dues à la pollution 
lumineuse.

•	 Maintenez une distance d'au moins 1,5 mètre des appareils émettant de la chaleur (par exemple, les unités extérieures de 
climatisation) afin d'éviter de nuire à la dissipation thermique de l'appareil.

Évitez la couverture d'ombre 
des avant-toits

Gardez au moins 1,5 mètre 
de distance des appareils 

émettant de la chaleur

S'assurer que le câble 
repose naturellement sans 

tension

Ne pas installer dans les 
zones sujettes à l'eau 
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2.	Installer le support de montage

Montage mural

1.	Collez le gabarit de perçage sur une surface propre et plane.
2.	(Pour le mur/plafond en ciment uniquement) Choisissez un mur propre et plat, percez des trous pour les vis 

et insérez des chevilles.
3.	Utilisez des vis pour fixer le support de montage.

Lors du perçage des trous pour les boulons d'expansion, veuillez vous assurer que le diamètre de la tête de la perceuse 
est de 6 mm et que la profondeur du trou n'est pas inférieure à 35 mm.

Montage sur poteau
Utilisez le cerceau (acheté séparément) pour fixer le support de montage à un poteau.
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3.	Installation de l’appareil

1.	Alignez le haut du support de montage avec la rainure à l'arrière de l'appareil, glissez-le vers le bas jusqu'à 
entendre un « clic », indiquant que l'appareil est complètement installé sur le support de montage.

1

2.	Desserrer l'engrenagedans la direction indiquée sur la figure, ajuster l'appareil et s'assurer qu'il est orienté 
vers le soleil. Après ajustement, veuillez serrer l'engrenage pour éviter qu'il ne se desserre.

1

2
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4.	Connectez-vous à une caméra à batterie

•	 PRUDENCE : En tant qu'équipement de recharge alternatif, la quantité d'énergie générée par cet appareil peut être 
influencée par son environnement réel, principalement l'intensité de la lumière solaire et la durée d'illumination. Si une 
caméra à batterie est bientôt à court d'énergie, veuillez garder à l'esprit que cet appareil seul ne peut pas garantir que 
la caméra reste en état de fonctionnement. 

•	 Pour protéger la batterie de la caméra, la recharge s'arrêtera automatiquement lorsque la batterie interne dépasse les 
limites de température sécuritaires (influencées par la température ambiante, l'intensité du soleil, etc.).

•	 Nettoyez régulièrement la poussière et les débris de la surface du panneau solaire pour éviter une diminution de 
l'efficacité de la production d'énergie.

1.	Branchez le câble d'alimentation de sortie de l'appareil au port d'alimentation de la caméra à batterie.

2.	Si le câble d'alimentation est trop long, les clips de câble sur le support de montage peuvent être utilisés 
pour le rangement.

Pour d’autres informations détaillées, veuillez consulter le site www.ezviz.com/us.
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